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Il mio impegno per il quartiere Annunziata è iniziato negli anni 2000 quando fui nominato primo coordinatore del Contratto di
Quartiere, un concorso indetto del Ministero dei Lavori Pubblici per quartieri bisognosi di interventi complessi.

Grazie  a  questo  si  riuscì  ad  effettuare  lo  spostamento  del  depuratore,  la  costruzione  del  centro  polivalente,  la
ristrutturazione  delle  case  Ater  e  molto  altro.

Successivamente mi dedicai, insieme a degli amici con cui feci una pagina Facebook, a pubblicizzare la flora e la fauna del
Tordino e del Parco.

Nel 2019, stimolato da amici, accettai a candidarmi al Comitato di Quartiere nel quale fui eletto presidente.

Sono  stati  tre  anni  difficili,  passando  dalla  pandemia  covid  alla  guerra  e  gli  aumenti  dei  prezzi  delle  materie  prime.
L’importante, anche se con tante difficoltà, era portare a termine i tre anni del mandato, soprattutto per rispetto delle tante
persone che ci hanno votato.

Ringrazio tutti quelli  che ci hanno permesso di ottenere degli ottimi risultati per il  quartiere, soprattutto i membri del
Comitato, l’Amministrazione Comunale, le associazioni, le ditte private, gli artisti, gli amici, che non erano del Comitato, ma
che ugualmente hanno dato un grande contributo e tutte le persone che hanno acquistato un albero (circa 120, ndr)
partecipando al nostro progetto “Dedicalo a chi vuoi, Piantalo con noi”.

Dopo questa bella esperienza, tornerò con i  miei  vecchi e nuovi amici  a dare sempre un contributo al  nostro amato
quartiere, quasi sicuramente in una formula diversa e continuerò, come sempre ho fatto, a dare una mano, se mi verrà
chiesta, al futuro Comitato.

Inoltre, spero che il nuovo Comitato possa fare di meglio ed è anche una buona occasione, per chi ha avuto parole critiche
nei nostri confronti, di farsi avanti e lavorare per il quartiere.

Vi terrò aggiornati su quello che faremo nel quartiere.

Auguro un Buon 2023 a tutti.

Ex-Presidente del Quartiere Annunziata

Alessandro Brandimarte
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